



diariocambio.com.mx @Diario_Cambio @eldiariocambio CAMBIO

Y TAMBIÉN EMPRESARIOS POBLANOS SE SUMAN A SU PROYECTO

LOS EMPRESARIOS RESPALDARON A NACHO MIER; ASEGURARON QUE ES UN HOMBRE DE PALABRA

FOTOS Y VIDEOS

EL VIERNES EN CHACHAPA SÁBADO EN LA COLONIA SANTA MARGARITA DOMINGO ASAMBLEA EN QUIMIXTLÁN

Puebla debe tener un proyecto que incluya a todos los poblanos y a todos los sectores: Nacho Mier

Empresarios poblanos como Julián Ventosa, Ricardo Díaz, Enrique Torres, Ernesto Lara, Rafael Cañedo, Luz María Cabrera, Angélica Moreno, María Elena Chacón, Eduardo Cué Morán y Mario Mendivil mostraron su respaldo y se sumaron al proyecto del coordinador de la bancada de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier Velazco, y afirmaron que el morenista es un hombre de palabra al cual seguirán en cualquier partido político que esté.

<https://www.diariocambio.com.mx/2023/zoon-politikon/item/15293-tambien-empresarios-poblanos-se-suman-al-proyecto-de-nacho-mier-destacan-su-calidad-como-politico>